
4 Pièces

113 m²

Réf. 2760-A.1-4562315

1 172 000 €

St-Martin-de-Belleville
Appartement à vendre (73440)
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Situé  dans  la  vallée  des  Belleville,  station  familiale  aux  paysages

captivants,  et  appréciée  été  comme  hiver,  ce  nouveau  programme

bénéficie  d'un  emplacement  idéal  à  proximité  des  pistes  et  des

remontées  mécaniques  dans  le  hameau  du  Bettaix.  La  résidence

comprend 10 appartements allant de 125 à 272 m² dans un ensemble

intimiste  de  trois  chalets  de  style  savoyard.  Ils  possèdent  tous  des

chambres  doubles,  une  cuisine  entièrement  équipée,  un  espace

extérieur  (balcon ou terrasse),  une cave et  une place de parking.Vous

serez  charmés  par  le  confort  et  l'esthétisme qui  se  dégagent  grâce  à

l'aspect ...

Located in the Vallée des Belleville, a family resort with captivating scenery, popular

in  both  summer  and winter,  this  new development  benefits  from an ideal  location

close  to  the  slopes  and ski  lifts.  The residence comprises  10 apartments  ranging

from 125 to 272 sqm in an intimate complex of three Savoyard-style chalets.They

all have double bedrooms, a fully equipped kitchen, an outdoor space (balcony or

terrace),  a  cellar  and  a  parking  space.You  will  be  charmed  by  the  comfort  and

aestheticism  that  emerge  thanks  to  the  wooden  aspect  and  the  noble  materials

used in this development.You will ...

CIMALPES 
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